
Giulianova. Mozione di Francioni

Viene ripresentata sotto forma di Mozione urgente da discutere
nel prossimo consiglio Comunale Richiesta conferenza servizi alla
ASL e alla Regione.
Riattivazione Accordo di programma che prevede la realizzazione
Nuovo Ospedale a Giulianova.
La prima richiesta è stata respinta dal Presidente del Consiglio
Comunale, perchè inoltrata come proposta di delibera, dopo un
chiarimanto  viene  riproposta  come  Mozione  da  discutere  in
Consiglio  Comunale.Giulianova li,  26/10/09

https://www.giulianovanews.it/2009/10/giulianova-mozione-di-francioni/

